

『この世の鬼を倒し、福を呼べ』

今からおよそ100年前、大正時代に鬼殺隊が鬼のボスである鬼舞辻無惨を倒し、人々は鬼のいない平和な世を謳歌していた。

その間、鬼の存在は忘れ去られていたが・・・鬼は絶滅していなかった。

今の新型コロナウイルスは、鬼の仕業ではないかといわれている。血鬼術のためかこのウィルスは、人間の目に見えない。

鬼については、我妻家につたわる『善逸伝』によると、最後に鬼となった炭治郎が陽光焼けを克服した事から、日輪刀はもう効かないとの事。鬼を倒すには、『魔滅（まめ）』というものを手に入れる必要がある。

決戦の日は、節分の日。現在の鬼殺隊である我らボーイスカウト桐生第22団ビーバー隊、カブ隊のみんなは、その日に『魔滅（まめ）』を使って、一斉にその『鬼』を追い払おう！

その戦いに備えやらなければならないことがある。それらを指令書としてまとめておいた。

全集中！ カブの呼吸を会得しよう



型	型の名称	実施する内容	サイン
壺の型	健康	正しい手洗い・うがいの方法を知り、実行する。	
式の型	社会	せき・くしゃみエチケットの方法を知り、実行する。	
参の型	生活	家のお手伝いを進んで行う。	
肆の型	運動	家でできる運動を考え、実行する	
伍の型	工作	家にある材料で豆を飛ばす武器を作る。また、家にあるもので、マント（羽織）をつくる。	
陸の型	表現	伍の型で作った、武器と羽織でカッコいいポーズをとり鬼に向かって豆を飛ばす。	